

# Musique à St-Sulpice, fringant quadra

**Culture** Concerts, pique-nique et bal étaient au programme du 40e anniversaire de la manifestation dédiée au classique.



Christelle Genier

L'église romane de Saint-Sulpice. Les prochains rendez-vous musicaux s'y tiendront le 3 juillet et le 7 août.

Image: Philippe Maeder - A

La pluie n'aura pas fait peur aux amateurs de Musique à St-Sulpice. Dès 17 h, dimanche, le chapiteau installé devant l'église était plein à craquer. Certains, faute de place, ont même dû rester debout. Tous se sont donné rendez-vous pour le concert célébrant le 40e anniversaire de la manifestation.

Musique à St-Sulpice, qui propose chaque année plusieurs concerts classiques, a été créée par une poignée de mélomanes de la commune. Le but était à la base de tirer profit de l'église romane. «C'est un lieu splendide, qui se prête vraiment aux concerts, ce serait impensable de ne pas l'utiliser», explique Jean-Marc Grob, un des instigateurs du projet. Ces rendez-vous musicaux permettent aussi d'animer la commune. «Nous avons nos aficionados maintenant, à chaque concert, l'église est remplie», constate Dominique Gillot, président de la Société de développement de Saint-Sulpice, qui gère ces événements musicaux.

Pour célébrer dignement ces décennies, les organisateurs ont concocté un programme riche: œuvres de Dvorák, Mendelssohn ou Brahms, pique-nique et bal à l'ancienne, rythmé par des airs viennois ou du tango. «C'est la première fois que nous proposons une soirée de ce type. Nous avons voulu nous inspirer du festival de Glyndebourne en Angleterre. Des intermèdes d'une ou deux heures séparent les concerts, ce qui permet aux gens de pique-niquer dans le parc», explique Dominique Gillot.

L'événement, gratuit, a attiré 350 personnes, dépassant ainsi les attentes des organisateurs. Les prochains rendez-vous musicaux se tiendront le 3 juillet et le 7 août dans l'église romane. (24 heures)

(Créé: 29.05.2016, 20h54)